



Interpellation betreffend Planung der Gestaltung des Bahnhofplatzes

Ausgangslage:

An der Informationssitzung des Stadtrats vom 28. Juli 2023 hat der Vorsteher der Baudirektion die künftige Gestaltung des Bahnhofplatzes in der 3D-Visualisierung des neuen Planungstools vorgestellt. Zu sehen waren dort 2 Bäume auf dem Bahnhofplatz sowie der Perimeter der Schwammstadt im ganzen Bereich Bahnhof.

Wir sind am Stand und den Zielen/Vorgaben für die Gestaltung dieses wichtigen Platzes interessiert, der die Visitenkarte für ankommende Besuchende ist.

Fragen:

In diesem Zusammenhang bitten wir den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie gedenkt die Stadt das Prinzip der Schwammstadt auf dem Areal des Bahnhofplatzes umzusetzen?
2. Welche Begrünungselemente sind mit welchem Flächenanteil vorgesehen?
3. Wie gross ist der Flächenanteil von nicht begrüntem, aber sickerfähigen Belägen gegenüber den versiegelten Flächen?
4. Mit welchen Massnahmen stellt der Gemeinderat eine hohe Aufenthaltsqualität am Bahnhof sicher?

Für die Fraktion der Grünen:

Burgdorf, 14.9.2023

Franca Maurer Roschi